



Oreno, Toscana IGT 2015

Merlot, Cabernet Sauvignon, Petit Verdot

«Ausgezeichnet mit dem BIWA - Best Italien Wine Award «
98 / 100 Punkte James Suckling - « A gorgeous Oreno»
Tre Bicchieri Rosso

Betörende Nase mit viel Frucht nach schwarzen Beeren, dunkler Schokolade, feinsten Röstaromen und Nüssen. Voller Gaumen, extrem dicht, aufbauend, traumhafte Struktur; Cassis, Vanille und feinste Kaffeearomen - absolute WELTKLASSE!

69.00

75 cl

62.10

6er Holzkiste / 75 cl



Crognolo, Toscana IGT
Sangiovese, Merlot, Cabernet Sauvignon

95 / 100 James Suckling

2013 75 cl 24.00

6er Karton / 75 cl 21.60

2009 37.5 cl 13.20



Oreno, Toscana IGT
Merlot, Cabernet Sauvignon, Petit Verdot

94 / 100 James Suckling

93 / 100 Falstaff

90 / 100 Winespectator

2014 75 cl 58.00

6er Holzkiste / 75 cl 52.20

2014 150 cl 138.00

2014 300 cl 275.00

2014 600 cl 620.00



Orma, Bolgheri IGT, Podere Orma
Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc

94 / 100 James Suckling

Tre Bicchieri Rosso

2014 75 cl 59.00

6er Holzkiste / 75 cl 53.00

2014 300 cl 275.00



Vigna dell'Impero
Valdarno di Sopra DOC
Sangiovese

95 / 100 James Suckling

2012 75 cl 96.00

3er Holzkiste / 75 cl 86.40

Tenuta Sette Ponti – des Kaisers ältester Weinberg



Sette Ponti liegt im Herzen des Chianti, einem der schönsten Landstriche der Toskana, nicht weit von der historischen Stadt Arezzo entfernt. Die Tenuta ist seit den 50er-Jahren im Besitz der Familie Moretti. Damals erstand Alberto Moretti die ersten 50 Hektar von den Prinzessinnen Margherita und Maria Cristina di Savoia d'Aosta.

In den 90er-Jahren übernahm Sohn Antonio, der sich im Bereich der Mode ein Imperium aufgebaut hatte, das Familiengut und startete aktiv mit der Weinproduktion.



Als Berater für Keller und Weinbau konnte er Carlo Ferrini und Gioia Cresti gewinnen. Heute umfasst das Gut rund 300 Hektar Land, wovon ca. 50 Hektar dem Weinbau dienen.

Der älteste Weinberg «Vigna dell Imperio» (Weinberg des Kaisers) der Tenuta wurde im Jahr 1935 von seiner königlichen Hoheit Vittorio Emanuele Conte di Torino angelegt. Er umfasst 3 Hektar, ist vorrangig mit Sangiovese bestockt und wird vorzugsweise für den heutigen Kultwein Oreno verwendet.

